

EKSPOS

Giat Anjangsana dan DDS System Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi: Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 14:43



Giat Anjangsana dan DDS System Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi: Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Kondusifitas Wilayah

Pada hari Minggu, 24 Desember 2023, pukul 10.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan DDS System di Kampung Babakan Sirna Rt 03/03, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan, Bhabinkamtibmas AIPDA RUSTIAN S.Pd menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Buniwangi dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kegiatan tersebut diinisiasi sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. **Program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif & Efisien):** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang menekankan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Polri siap menerima masukan, kritik, serta saran dari masyarakat guna meningkatkan kinerja.
2. **Jalinan Komunikasi dan Silaturahmi:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara aparat kepolisian dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan seluruh warga. Hal ini sebagai bentuk sinergi untuk menciptakan hubungan yang harmonis.
3. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Warga diminta untuk selalu mendukung dan membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan masyarakat. Keterlibatan aktif warga diharapkan dapat mengoptimalkan upaya pembangunan di tingkat lokal.
4. **Koordinasi dalam Menjaga Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi apabila terdapat kejadian atau hal yang menonjol yang dapat mengganggu situasi kamtibmas. Keterlibatan aktif masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan bersama.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan terjadi interaksi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan warga, sehingga terwujud lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Upaya sinergi antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menjadi landasan untuk mencapai kondusifitas wilayah yang lebih baik.